

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa Hadiri Pengukuhan Ketua RW 08 di Desa Legok

Suhendi - [TANGERANG.JARNAS.CO.ID](https://TANGERANG.JARNAS.CO.ID)

Jun 30, 2024 - 09:49



TANGERANG – Bhabinkamtibmas Desa Legok, Bripta Mahdi Arizal, bersama Babinsa Desa Legok, Serma Makmur, menghadiri acara pengukuhan Ketua RW 08 yang baru, Sdr R. Yuki Gumilar pada Sabtu Malam(29/6/2024). Kegiatan yang berlangsung di Legok Permai Cluster D, C, dan K ini juga dihadiri oleh perwakilan warga serta Ketua RT se-RW 08.

Acara pengukuhan dimulai dengan sambutan dari perwakilan warga yang

memberikan apresiasi atas kerja keras dan dedikasi ketua RW sebelumnya. Selanjutnya, prosesi pengukuhan Ketua RW 08 dilakukan dengan penyerahan surat keputusan (SK) dan tanda pengenal kepada Sdr R. Yuki Gumilar, disaksikan oleh Bripka Mahdi Arizal dan Serma Makmur.

Dalam sambutannya, Sdr R. Yuki Gumilar menyampaikan komitmennya untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan warga. "Kami bertekad untuk membangun komunikasi yang lebih baik dan mengembangkan program-program yang dapat memberikan manfaat nyata bagi warga RW 08," ujar Yuki.

Bripka Mahdi Arizal mengungkapkan pentingnya pergantian kepemimpinan ini dalam memperkuat struktur sosial dan mendorong partisipasi aktif warga. "Kepemimpinan yang baru diharapkan mampu menjawab tantangan yang ada dan memperkuat koordinasi antara warga dan aparat keamanan," jelas Mahdi.

Serma Makmur juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan pemimpin lokal dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kehadiran kami di sini untuk memastikan bahwa komunikasi antara warga dan aparat keamanan berjalan dengan baik, sehingga setiap masalah bisa diselesaikan dengan cepat dan tepat," kata Makmur.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga yang hadir. Salah satu Ketua RT, Sdr Haris, menyampaikan harapannya agar kepemimpinan baru ini mampu membawa perubahan positif. "Kami berharap dengan pengukuhan ini, program-program yang ada dapat berjalan lebih efektif dan kesejahteraan warga bisa meningkat," ungkap Haris.

Acara ini diakhiri dengan doa bersama dan sesi ramah tamah, di mana warga dapat berdiskusi langsung dengan ketua RW yang baru serta aparat keamanan setempat. Momen ini dimanfaatkan oleh warga untuk menyampaikan aspirasi dan masukan guna memperbaiki lingkungan sekitar. (Hendi)